

# Landesfrauenleitung Hessen: Klausurtagung in Baiersbronn

Am 19. August reisten acht Mitglieder der Landesfrauenleitung Hessen in den Schwarzwald, voller Erwartung auf das spannende Thema: Rechte Frauen / Frauenrechte.



Als Referentin konnten wir die ehemalige Bundesfrauenleiterin Erika Albers gewinnen, die mit uns den Bogen vom geschichtlichen Hintergrund des Faschismus, über rechte Frauen in der Politik am Beispiel Alice Weidels bis zur aktuellen politischen Entwicklung bei den anstehenden Landtagswahlen spannte.

Wir erarbeiteten gemeinsam die Themen Populismus, mögliche Ursachen des Zulaufs zu den rechten Parteien, setzten uns mit Falschmeldungen auseinander und deckten Fake News in Wort und Bild in den sozialen Medien auf.

Spannend war das Erarbeiten eigener Verschwörungstheorien und welchen Einfluss KI auf unser Leben hat und noch haben wird. Die Tagung rundete unser Bundesfrauensekretär Marius Beckmann ab. Er informierte u.a. über Aktuelles in der Organisation der Frauenarbeit der EVG und nahm einige Anregungen zur Umsetzung und Fragen aus der Runde mit nach Berlin.

Alle Teilnehmerinnen waren sich einig: Es war eine rundum gelungene Klausur, bei der auch sportliche Betätigung und die Kultur des Schwarzwaldes, am Beispiel von Freudenstadt, nicht zu kurz kamen.